

EWR Netz

Pilot für den Roll-out

[22.06.2017] Mit einem Pilotprojekt in der rheinland-pfälzischen Gemeinde Gundheim startet EWR Netz den Smart-Meter-Roll-out. Für die Gateway-Administration hat der Netzbetreiber den Messdienstleister innogy Metering beauftragt.

Der Netzbetreiber EWR Netz aus Worms hat das Unternehmen innogy Metering mit der Gateway-Administration für den anstehenden Smart-Meter-Roll-out beauftragt. Wie beide Unternehmen mitteilen, startet zunächst ein Pilotprojekt in Gundheim. Das Ortsnetz der Gemeinde bei Worms werde mit rund 100 Smart-Meter-Gateways ausgestattet, die über Breitband-Powerline angebunden werden.

Sven Bitter, Leiter Vertrieb bei innogy Metering, erläutert: „Obwohl die gesetzliche Grundlage bereits verabschiedet ist, sind noch nicht alle technischen Fragen beim Smart-Meter-Roll-out geklärt. Pilotprojekte helfen uns, Abläufe und Technik weiter zu optimieren und für jeden Kunden individuell die beste Lösung auf höchstem technischem Niveau zu finden.“ Zudem unterstütze innogy Metering den Netzbetreiber in den nächsten acht Jahren mit weiteren Dienstleistungen, wie zum Beispiel der Gerätebeschaffung und dem Messdatenempfang als externer Marktteilnehmer.

EWR Netz, eine Tochtergesellschaft der EWR AG, betreibt und wartet Stromnetze in Rheinhessen und im hessischen Ried sowie das Gas- und Wassernetz in Worms und einigen rheinhessischen Gemeinden. Eigentümer der EWR AG sind zur Hälfte je die Stadt Worms und der Energiekonzern RWE. Das Unternehmen innogy Metering ist der Messdienstleister der RWE-Tochter innogy.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, innogy, EWR Netz, Gateway-Administration, Smart Metering